



## Comités que elegirán jueces trabajarán con transparencia



*Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, afirmó que los tres Comités de Evaluación de aspirantes a cargos de personas juzgadoras, designados por los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, operarán con total autonomía e independencia.*

Monreal subrayó que cada comité se enfocará en su labor de manera independiente, sin necesidad de reunirse, y que las decisiones sobre los perfiles de candidatos a jueces, magistrados y ministros serán tomadas de manera autónoma por cada órgano.

“Cada Comité trabaja con autonomía. No es necesario que se reúnan; podrán hacerlo por amistad, pero en cuanto a sus funciones, cada uno propondrá nombres y analizará perfiles de forma independiente”, declaró Monreal Ávila a los medios.

Monreal destacó la flexibilidad de los Comités para actuar de acuerdo a sus propias necesidades, incluyendo la posibilidad de colaborar con asociaciones, universidades y agrupaciones que les apoyen en el proceso. Los comités también tendrán la capacidad de emitir convocatorias de forma autónoma, con una fecha límite de publicación fijada para el 4 de noviembre.

[https://puentelibre.mx/noticia/comites\\_que\\_elegiran\\_jueces\\_trabajaran\\_con\\_transparencia/](https://puentelibre.mx/noticia/comites_que_elegiran_jueces_trabajaran_con_transparencia/)